

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9616

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, LUNES 8 DE FEBRERO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

Hay que dignificar la Revolución...

Y limpiar de elementos incontrolables nuestra retaguardia en la que se mueven, intrigan y bullen tantos falsos revolucionarios. No basta el vociferar y embarullar a todas horas, hay que hacer obra seria y constructiva procurando no crear dificultades con absurdas actitudes. Hay que limpiar la retaguardia de embaucadores, arrivistas y falsos apóstoles.

Chantajes del fascismo

Franco se ha metido a monedero falso

La celeberrima Junta de Burgos (decimos de Burgos, para entendernos, pues no es fácil saber a ciencia cierta donde se encuentra en un momento dado el « gobierno » de Franco) se las echa de gobierno grande. No bastándole lo que ella llama su « territorio nacional » para embaucar a los que su candidez no les deja ver el plumero burgalés, lanza sus anzuelos en el extranjero por si alguien pica.

Para lo cual, naturalmente, cuenta con sus agentes esparcido por los países europeos amigos y no tenidos por tales del napoleónico Franco. Esta columna de las fuerzas del caudillo rebelde son sus representantes diplomáticos en las naciones que le apoyan—léase emplean—y la camarilla de banqueros que no deseosos de liquidar cuentas con el auténtico pueblo español, pusieron sus piés en polvoreda, yendo más allá de nuestras fronteras con la intención de vivir de lo robado al proletariado ibérico y de colaborar desde allí a la « patriótica » obra de destruir España. Dignos comparsas de Franco y de su amo: el fascismo internacional.

Estas aves de mal agüero, técnicos en las finanzas, o sea lo que se dice vulgarmente ladrones con guante blanco, son Ventosa y Calvell, Cambó, ex conde de los Andes y sus correspondientes satélites, los que, juntamente con los inclitos embajadores del gobierno (?) burgalés en los Estados fascistas, tienden sus redes sobre Europa con la sana intención de que el « negocio » comenzado el pasado verano no les resulte del todo calamitoso.

Para ello Franco ha lanzado su papel moneda estampillado, a los mercados bursátiles de fuera de España. Desde luego, con la complicidad de algunas bancas mediatizadas por los Cambó y compañía.

¡Vaya chantaje! Franco, el generalísimo del nacionalismo español que manobra a la voz de mando de Berlín y Roma, se ha metido a monedero falso. ¡Vaya odisea la de este hombre... invertido! ¡Era lo único que le faltaba!

Franco, imposibilitado para efectuar compras en el extranjero por carecer de moneda, fabrica cuanto papel moneda le viene en gana, desde luego, sin contar con las reservas oro para garantizar el valor que da a su papel.

Y hay que reconocer que la peseta de Franco ha cosechado también sus « éxitos ». Gracias a una hábil preparación—aunque no lo suficiente para que no se descubriera el truco—de los amigos de Franco, algunas casas de cambio establecidas en París—no poco amigas de los amigos del amiguito Franco—han llegado a cotizar la peseta « blanca » un franco más que la « roja ». De modo que a la peseta « blanca » (la falsa, fabricada a troche y moche por los facciosos) se le ha dado más valor que la que la alta Banca—naturalmente, fascista cien por cien—llama peseta « roja » (la del gobierno legal de España, único papel moneda legítimo y cuya garantía en oro no se ha movido de sus manos).

Las maniobras llevadas a cabo para conseguir este favoritismo de la Banca, nos demuestra que no andan los fascistas faltos de ingenio para robar al prójimo. Para que el comercio extranjero les vendiera sus productos, han organizado en el exterior un sabotaje contra la verdadera divisa española a fin de lograr una inflación en su peseta « blanca ». Estas redes de la banda de monederos falsos capitaneada por Franco va desde ciertas empresas de cambio de Berlín a Amsterdam y París. Para dar al comercio extranjero la sensación de que la peseta « blanca » ofrece más garantía que la auténtica, las Bancas portuguesas, por ejemplo, adquieren en Bancas parisinas importantes cantidades de pesetas en papel fabricado por Franco, cuya maniobra es hecha, naturalmente, de acuerdo con la Junta de Burgos, estado mayor de estos chantagistas de la peor calaña.

Por medio de este robo incalificable, Franco ha conseguido del comercio extranjero, sin escrúpulos cuando se trata de, reallzar una ganancia aún a costa de la guerra, lo que, o al menos parte, necesita para avituallar a sus mercenarios. He aquí porque hablamos antes del « éxito » de la peseta « blanca ». Con el valor fingido que se le ha dado, el comercio picó el anzuelo, única finalidad perseguida por los facciosos.

Este truco se lo habrá enseñado Alemania, pues la estafa de que será víctima quien en el extranjero realice sus transacciones con el papel moneda fabricado por Franco, se parecerá como una gota de agua a otra gota, al truco efectuado por Alemania después de la guerra.

Hay problemas de la Revolución y hay problemas de la Guerra. Para ambos el anarquismo ha propuesto y propone soluciones. En los minutos disponibles, camaradas, coge un libro, un foliote, el periódico o el diario anarquista. Con ellos podrás orientarte

Comentarios intrascendentes

Las urracas que almacenan la plata

Desde hace unos meses, escasean en nuestra ciudad las monedas de plata, en tal forma, que cada día que pasa significa un verdadero conflicto para los comerciantes, y sobre todo para las pobres mujeres que no teniendo más que un billete han de efectuar en los mercados y tiendas sus compras cotidianas.

¿Qué se ha hecho de la plata que en cantidad importante existía y existe aún en Menorca? La respuesta no es difícil, pues que sepamos no les han salido piernas a los duros para largarse. Lo que pasa es que dichas monedas están enterradas unos palmos bajo tierra, u ocultas en los más absurdos sitios que pueda imaginar la mente enfebrecida de un faccioso.

Porque de lo que no hay duda alguna, es de que alguien trata de crear dificultades a la marcha normal de los acontecimientos amontonando la plata que llega a sus manos, y exigiendo luego a lo mejor, que le cambien en la tienda o en el café un billete de los grandes. Y, este « alguien » no se distingue ciertamente por su amor al actual régimen, ni merece se le tenga consideración ninguna.

A este conflicto, empero, se le podría encontrar una pronta solución. Bastaría que unos cuantos hombres de confianza y buena voluntad efectuaran algunos registros para que saliera el « matute » y pudiéramos conocer a los simpáticos « matuteros ».

Hace unas semanas, algunos soldados destacados en el término de Mercadal, desesperados de no haber encontrado moneda pequeña para efectuar sus compras, a pesar de haber recorrido infinidad de establecimientos, pidieron permiso a sus jefes para buscar las dichas monedas de plata que tanto precisaban, en forma algo más contundente que la empleada hasta aquellos momentos. Y a los pocos minutos tenían abundantes monedas, ¡no habían de tenerlas!, sin necesidad de esforzarse lo más mínimo y sin haber cometido ningún acto vituperable.

Hay que resolver muy pronto esta inaguantable situación y escarmantar a estas urracas que con sus instintos de usureros, crean las dificultades actuales e imposibilitan que las transacciones comerciales diarias se desenvuelvan con la precisa normalidad.

Habría, también, otra solución para que apareciera la plata, y sería efectuar una emisión de billetes pequeños y declarar nulo el valor de las monedas de plata que no fuesen canjeadas por dichos billetes, en un plazo limitado. Entonces veríamos como los prójimos en cuestión, cogían la azada o levantaban los ladrillos y cambiaban su precioso dinero pa-

Cámara Oficial Agrícola de Menorca

(Conclusión)

de la y las líneas de término Mercadal Alayor y Mercadal Ferrerías.

7.ª zona. Esta zona queda limitada por las carreteras San Cristóbal-Ferrerías, Ferrerías-Mercadal, Mercadal-Alayor hasta el ramal a San Cristóbal y este último.

8.ª zona. Comprende la parte norte del término de Ferrerías entre sus líneas de término y la carretera Mahón Ciudadela.

10.ª zona. Comprende todo el término de Ciudadela.

Como la 7.ª zona abarca terrenos enclavados en los términos de Alayor, Mercadal y Ferrerías, dichos terrenos quedan segregados de sus zonas respectivas.

Quedan además exceptuados todos los terrenos de regadío dedicados a cultivos hortícolas, arbolado frutal, maíz y frijoles.

EXTENSIONES QUE EN CADA ZONA HAY QUE CULTIVAR.—La extensión a cultivar en cada zona se establece en la forma que a continuación se expone:

En la primera zona se dedicará al cultivo de la patata el 22 por 100 de la extensión de la hoja de barbecho; en la segunda el 22 por 100; en la tercera el 18 por 100; en la cuarta el 18 por 100; en la quinta el 20 por 100; en la sexta el 23 por 100; en la séptima el 18 por 100; en la octava el 18 por 100; en la novena el 20 por 100; y en la décima el 18 por 100.

INDICACIONES SOBRE EL ABONO ORGANICO CON PREFERENCIA EL EMPLEO DE ESTIERCOL DE VACA Y CANTIDADES DE ABONO MINERAL QUE ES CONVENIENTE EMPLEAR.—El cultivo de la patata requiere el empleo de abonos orgánicos principalmente, y por tanto se dedicará a este cultivo todo el estiércol producido en la finca y que esté lo suficientemente hecho para no perjudicar la siembra, cosa que ocurre si el estiércol es demasiado fresco.

El abono mineral de que se disponga se reservará para el cultivo de otras plantas principalmente el garbanzo, como más adelante se indicará. No obstante, si se dispone de cantidad suficiente, se emplearán en este cultivo 150 kgs. de superfosfato de cal 18/20 por hectárea y 75 kgs. de sulfato o cloruro potásico.

ra no perder un átomo de su valor aleado con los sudores del pueblo.

Hay que hacer circular el dinero, e impedir su acumulación en pocas manos, causa principal de la miseria del pueblo... o suprimirlo definitivamente que a fin de cuentas sería lo mejor.

Y, el que no trabaje que no coma más que la sustancia que pueda sacarle a sus monedas, billetes y demás valores atesorados en sus arcas.

ICARO

NUMERO Y EPOCA EN QUE HAY QUE DAR LAS LABORES PREPARATORIAS DEL TERRENO PARA LA SIEMBRA DE LA PATATA.—Dado lo avanzado de la época, es urgente proceder a la preparación del terreno para la siembra dando una labor de alzar (goretar) y otra de binar a los terrenos donde no se haya hecho aún y después una labor de terciar (tersá) para ponerlos en condición de ser sembrados; además de estas labores de arado se darán también uno o dos gradeos según los terrenos a fin de dejar una tierra perfectamente mullida, muy conveniente a este cultivo.

SEMILLA, CANTIDAD DE SEMILLA POR HECTAREA A EMPLEAR Y NECESIDAD DE DESTINAR TODA LA EXISTENTE Y TODA LA QUE SE RECIBA A ESTE FIN.—

Es indudable que para sembrar la extensión de patata señalada, carecemos de la simiente necesaria; esto obliga a no desperdiciar ni un solo tubérculo útil para la siembra guardando todo el que existe o pueda obtenerse, completando lo que falte con simiente de importación.

La cantidad de simiente a emplear ha de ser de 1.330 kgs. por hectárea; el tamaño a de ser tal que entren aproximadamente unos 300 tubérculos por arroba, por lo que si son de masiado grandes y no entran las 300 en la arroba, se partirán en trozos.

SIEMBRA Y CUIDADOS CULTURALES DURANTE LA VEGETACION Y EPOCA DE REALIZARLOS.—Aun cuando la siembra de la patata puede empezarse desde 1.º de febrero y proseguirla hasta los primeros días de abril, se aconseja que solamente en los terrenos abrigados del norte, e inmediaciones de las cercas, se haga en febrero, precaución más necesaria todavía este año en el que aún no se han dejado sentir los fuertes vendavales de aquel cuadrante, ni los frios intensos que seguramente hemos de tener. Por tanto, en los terrenos descubiertos y para la mayor parte de la siembra se esperará para empezarla a que haya mediado marzo y finalizará en los primeros días de abril, es decir, del 5 al 10 de dicho mes.

La siembra se hará en líneas espaciadas 60 cms, unas de otras y se colocarán los tubérculos en las líneas a unos 40 cms. Cuando las plantas tengan de 10 a 15 cms. se dará una labor de escarda (menjancar) y 25 o 30 días después se sembrarán (calzar).

Mahón 27 enero 1937.
El Vice-Presidente,
VICTORY.—Rubricado.

Si quieres hacer obra revolucionaria, si quieres apresurar nuestro triunfo, no tengas tus ahorros inactivos ingresados en las cuentas corrientes bancarias, que tus pesetas contribuirán a robustecer nuestra situación económica.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro Impresión del día

Toda la mañana del sábado transcurrió en los frentes madrileños con relativa tranquilidad hasta el mediodía. Solo en el Pardo y Aranjuez el enemigo intentó atacar pero más debilmente que otros días. Todos los intentos fracasaron ante el empuje de los leales, causando al enemigo bastantes bajas.

En el resto de los sectores nada de particular.

A primera hora de la tarde ligeros tiros del enemigo en el sector de Guadalupe, con algunos disparos de cañón sin consecuencias.

Un cronista de guerra afirma que las fuerzas populares han realizado importantes avances en la provincia de Guadalajara. Hace solamente dos semanas nuestro puesto de mando se encontraba en las cercanías de la capital, y ahora la Comandancia Militar está instalada muy lejos de Guadalajara.

En el sector de Mzalahonda los leales han derrotado a los facciosos en toda la línea.

Los rebeldes han realizado un triple ataque en Santa María de la Alameda, Pozuelo y la Marañosa. Las tropas leales opusieron una heroica resistencia, contraatacando después victoriosamente e impidiendo el avance de los tanques uno de los cuales quedó en nuestro terreno. Las bajas sufridas por los facciosos en estas operaciones han sido enormes. Toda una línea completa de soldados enemigos cayó en las proximidades de Cienpueucos. El mando rebelde dispuso que sus tropas fuesen reforzadas con una nueva columna, retirándose entonces las fuerzas republicanas a las posiciones que tenían antes de comenzar el combate y que habían abandonado para contraatacar consiguiendo después que los facciosos volviesen a sus trincheras.

La aviación leal apoyó todos los movimientos de nuestras tropas, notando la existencia de contingentes enemigos en el sector Sur-este.

A primera hora de la noche se libró un aparatoso combate por la parte del Parque del Oeste y Ciudad Universitaria. El choque revistió bastante intensidad siendo rechazado el enemigo en toda la línea por las fuerzas leales. A las 8 de la noche renació la tranquilidad y el silencio.

Parte de guerra del frente Centro del día 6

En el sector de Guadarrama cañoneo enemigo sin consecuencias.

En el Escorial los facciosos hicieron fuego de artillería y fusil en Santa María de la Alameda sin causar daños.

En el sector del Jarama el enemigo atacó por tres puntos; San Martín de la Vega, la Marañosa y Cienpueucos. Los leales resistieron heroicamente dejándose aplastar materialmente por los tanques enemigos, uno de los cuales quedó abandonado en nuestro campo. Fue tal el ímpetu combativo de nuestras tropas que los facciosos tuvieron que reforzar sus líneas con una nueva columna, ordenándose entonces el repliegue de nuestras tropas a sus anteriores posiciones.

En la llamada Casa de Aldehuela, los rebeldes sufrieron un duro castigo. Los soldados republicanos se han batido con enorme heroísmo causando grandes estragos en las columnas facciosas.

En Madrid sin novedad, se acusa un intenso movimiento de las fuerzas enemigas en el sector sur-oeste.

Se han pasado a nuestras filas 5 soldados con armamento.

Parte de guerra del frente Centro del día 7

Escasa actividad combativa. En algunos sectores fuego de fusil en algunas posiciones sin daño por nuestra parte.

Nuestros soldados dedican el tiempo a los servicios de reconocimiento y con solidación de las posiciones últimamente conquistadas.

Continúa la llegada a nuestro campo de soldados evadidos de la línea facciosas. En el sector de Guadarrama lo han hecho tres con armamento.

En Madrid ha transcurrido el día sin novedad alguna que comunicar.

Sin novedad en los demás sectores.

Parte de Marina y Aire

Nueve cazas leales depegaron de uno de los aeródromos del centro, ametrallaron diversas concentraciones enemigas desde alturas oscilantes entre 360 a 800 metros, en la Marañosa causando a los rebeldes gran número de bajas.

Esta mañana dos bimotores leales bombardearon cerca de Málaga a los cruceros facciosos «Balears» y «Canarias» sin alcanzarlos. Durante la tarde otro bimotor repitió el bombardeo sobre los citados barcos sin resultado.

Parte de guerra del frente de Aragón

Circunscripción Norte.—Se han presentado dos paisanos evadidos de los rebeldes.

Circunscripción Centro.—Una patrulla leal en servicio de descubierta hostilizó en Puntazas un grupo rebelde causando muchas bajas. Nuestras patrullas regresaron a sus bases sin novedad. Se ha presentado a nuestras filas un sargento de falangistas.

Parte oficial del País vasco

Ha habido ligera actividad en los sectores de este frente.

En el sector de Barambio se consiguió desalojar de facciosos el chalet que era propiedad del diputado tradicionalista Oriol.

Se han pasado a nuestras filas cinco soldados del enemigo.

Continua con creciente éxito la ofensiva de los leales en Córdoba

Andújar.—En el sector de Villa del Río las tropas republicanas se encuentran parapetadas en las mesetas de la carretera junto al puente de entrada al pueblo. Ya se dominan las primeras casas y dentro de muy poco se recibirán noticias del desarrollo de la operación.

A las seis de la tarde nuestras fuerzas ocuparon el barrio de Retamar más allá de Montoro, situado a la orilla derecha del Guadalquivir y a 30 metros de la entrada del pueblo. Las ametralladoras que migas con fuego intenso intentan oponerse al avance de los leales en Lopera.

También se sabe que nuestras tropas han ocupado las primeras edificaciones de Peñarroya consiguiendo seguir con su avance la columna que actúa en la carretera de Peñarroya a Lopera en cuyo poder han caído varios heridos de las fuerzas facciosas.

Ofensiva de los rebeldes en Málaga fracasada con grandes pérdidas

Madrid.—Las tropas del traidor Quijano de Llano intentaron realizar una operación en el frente de Málaga con objeto de amenazar la capital leal. La columna más importante de los rebeldes fué formada por tropas alemanas que salieron de Marbella a cubrir este objetivo. Nuestras fuerzas que siguen dominando los puntos estratégicos de este frente, rechazaron enérgicamente a los alemanes, a quienes infligieron un duro castigo anulando las tentativas de avance de las restantes columnas rebeldes.

El mismo día facilitado por Radio Sevilla reconocía anoche que las llamadas tropas nacionalistas de este sector tenían que marchar lentamente y arrojando grandes penalidades porque los «rojos», decía Radio Sevilla, ocupaban todos los puntos estratégicos.

Un reconocimiento ofensivo de las tropas mercenarias por el sector de Ardalés ha sido briosamente rechazado por nuestras tropas que han ocupado al enemigo gran cantidad de material bélico haciendo varios prisioneros.

Combates aéreos en Málaga.—Un bimotor faccioso derribado

Málaga.—Los aviones leales de caza entablaron hoy combate con 2 bimotores y otros 2 monomotores enemigos que intentaron realizar una incursión por Levante siendo derribado uno de los bimotores, que cayó al mar. Los restantes aparatos rebeldes huyeron.

Largo Caballero regresa a Valencia

Madrid.—En automóvil ha emprendido esta mañana el regreso a Valencia el presidente del Consejo de Ministros camarada Largo Caballero. Le despidieron los generales Pozas y Miaja, y una nutrida representación de la J. S. U. de Madrid.

Madrid.—Al recibir a los periodistas el general Miaja les manifestó que no había novedad alguna que comunicar.

Thorez, visita los frentes madrileños

Madrid.—El Secretario General del partido comunista francés Mauricio

Thorez, ha visitado los frentes madrileños mostrándose maravillado del magnífico espíritu combativo de nuestras tropas.

El camarada Thorez, fué aclamado en todos los lugares que visitó con el grito de ¡No pasarán!, al que Thorez contestó con el de ¡Pasareis vosotros!

Acorazados ingleses en Valencia

Valencia.—Esta mañana han fondeado en el antepuerto los acorazados británicos «Orión» y «Neptuno».

DEL EXTRANJERO

A los facciosos les sobra la cultura

París.—Noticias recibidas procedentes de la zona rebelde española confirman que las autoridades no descansan en su tarea de perseguir cuanto significa cultura y civilización.

En San Sebastián dice que por las autoridades facciosas han sido decretadas las cesantías de 189 catedráticos de universidades e institutos.

Inglaterra quiere conservar el dominio de los mares

Londres.—Según el «Daily Telegraph» se elaboran actualmente planes de rearme naval.

En ellos se prevé la construcción de 5 super acorazados de 35 000 toneladas, 2 de ellos ya en vías de construcción, 2 portaaviones de 15 000, 10 cruceros de 8.000 y una serie grande de contratorpederos y submarinos.

Disensiones entre los rebeldes.—Una carta de Gil Robles

París.—Comunican de Avila que Gil Robles que reside en la actualidad en Lisboa, ha enviado a su representante en Valladolid una carta abierta donde trata de justificar el alcance de la cooperación del partido de Acción Popular en el movimiento subversivo.

En los círculos competentes se opina que esta carta representa el abandono de las hostilidades de Acción Popular y se prevé la destrucción del partido.

Después de la militarización de requetés y falangistas, Gil Robles ha comprendido la supresión progresiva de todos los partidos que ahora se encuentran absorbidos por los mandos militares quienes tratan de anular por completo a los políticos traidores que les ayudaron a realizar el movimiento.

Francia no tolerará ciertas maniobras

París 6.—Aunque por noticias no oficiales se sabe que el Gobierno francés está dispuesto a hacer frente a ciertas maniobras del Comité de No Intervención. Francia no está dispuesta a que se excluya a Rusia del control marítimo en España y que en cambio Alemania e Italia, participen en el mencionado control. El Gobierno francés está decidido a que participe Rusia o que por el contrario Alemania quede también fuera del control marítimo. Un periódico opina que también Italia debe quedar fuera del control en vista de la política que sobre el particular viene realizando.

Una actitud digna de los marineros españoles

Londres.—Comunican desde Cardiff que resultan inútiles los esfuerzos que se hacen para que depongan su actitud los marineros de 3 barcos surtos en aquel puerto que negáronse a transportar cargamentos destinados a los facciosos españoles. Se les ha ofrecido una indemnización de más del 50 por 100 de sus

CARTELERIA

Salón Victoria

HOY LUNES a las 6 SESION UNICA Y ULTIMO DIA ESTRENO, estreno, estreno, de la divertidísima comedia Francesa

SE ACABO LA CRISIS

Un COKTAIL de alegría y optimismo, de mujeres bellísimas, de música pegajosa y retazona, de camaradería simpática y aleccionadora.

La bellísima DANIELE DARRIEUX y el gran actor ALBERT PREJEAN son los protagonistas de esta regocijante producción francesa

sañarios siendo rechazada. La tripulación del «Sneland» abandonó el barco cuando éste disponíase a hacerse a la mar habiendo regresado ya a su tierra. Marineros irlandeses del «Savonia» pidieron se efectuase la descarga del buque.

La tripulación del «Dafés Mariatof» se han declarado en huelga a bordo.

Alemania e Italia envían tropas a España

Francia impedirá la infiltración alemana en Marruecos

París.—El diario «L'Echo de Paris», inserta un artículo en el que dice que Alemania e Italia, han precipitado el envío de voluntarios y material bélico a España, pero que se reservan el derecho a un posible cambio. Este, afirma el artículo, es el último esfuerzo que ambas potencias realizan en el conflicto español.

El mismo periódico recuerda que el 7 de enero el gobierno francés recibió un telegrama anunciando la posibilidad de un desembarco de tropas alemanas en el Marruecos español. Este telegrama fué confirmado por los diplomáticos franceses residentes en Marruecos. El mismo día se habló con el embajador de Alemania a quien se le comunicó, que si el hecho se realizaba, Francia no tardaría en emplear los medios necesarios para hacer respetar sus legítimos derechos.

C. N. T. A. S. U. G. T.

Las organizaciones que suscriben, reunidas en el día de la fecha han adoptado por unanimidad el siguiente acuerdo:

Declararse absolutamente incompatibles con Heriberto Quiñones González y con todas aquellas organizaciones que después de conocido este acuerdo mantengan a dicho individuo como representante en cualquier clase de organismo.

Este acuerdo se basa en la actuación llevada a cabo en esta isla por el referido individuo y por no merecer el mismo a las organizaciones que suscriben este documento ninguna clase de confianza.

Mahón 5 de febrero de 1937.—El Sindicato Unico de Trabajadores C. N. T.—La Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.—La Agrupación Socialista Obrera.

JUNTA LOCAL DE ABASTOS

Los que formamos parte de esta Junta, nacida al calor de los acontecimientos actuales y que pertenecemos a las dos grandes Centrales Sindicales U. G. T. y C. N. T. de cuya confianza podemos estar seguros, nos vemos precisados a salir al paso de ciertas habladurías propias solamente de aquellos que han tomado la guerra que venimos sosteniendo contra el fascismo coaligado internacionalmente, como algo festivo, pensando que cometemos abusos en cuanto a la distribución de los víveres que tanto nos cuesta adquirir.

Es algo bochornoso que hombres que trabajan día y noche para que el pueblo esté abastecido y asegurar por igual los productos alimenticios que nos es posible obtener, sean censurados.

Si la Junta de Abastos hace esto o aquello, es lo que se oye a diario, palabras que vierten solamente los irresponsables y los que no saben sacrificarse por el triunfo de un ideal, y los que también no pueden entender que sin su concurso se pueden obtener víveres; que han demostrado en distintas ocasiones que no les guía otro interés que el negocio y acaparamiento de géneros que después han de aumentar su precio, porque el que tiene necesidad de ellos no le queda otro remedio que adquirirlos sea como sea.

El vapor francés que llegó estos pasados días, es obra solamente de la Junta de Abastos, cargamento que ha mejorado grandemente nuestra situación y que pensamos continuar trabajando para que próximamente pueda visitarnos otro tan repleto como el anterior.

Y a pesar de no saber con seguridad los precios que han de regir a causa de la peseta en el extranjero, hoy mismo habréis podido observar que la distribución de los artículos llegados se efectúa.

El Secretario, GASPARD IBÁÑEZ

C. N. T. A. I. T.

Sindicato Unico de Trabajadores. Mahón

Sección Mercantil y Similares

Se convoca Junta General para el martes día 9 del corriente mes, a las seis de la tarde, bajo el siguiente

Orden del día

- 1.º Lectura de Actas.
 - 2.º Dar cuenta de los trabajos realizados por la Junta hasta la fecha.
 - 3.º Ampliación de la Junta con los cargos de Vicepresidente y Vicesecretario.
 - 4.º Ruegos y preguntas.
- Punto de reunión: Local social. Debido a la importancia del acto se encarece la asistencia.

LA JUNTA

Junta de vestuario y equipo de Mahón

ANUNCIO

Debiendo proceder esta Junta a la adquisición del material de Vestuario y Equipo que se relaciona a continuación, se hace saber para que cuantos lo deseen presenten sus ofertas por escrito todos los días laborables de 9 a 11 de la mañana en las oficinas de Intendencia, sitas en el Cuartel del Duque de Crillon (Villa Carlos), donde tendrán a su disposición los pliegos de condiciones para la subasta hasta las 10 horas del día 9 del actual que se reunirá la Junta en segunda convocatoria para concertar las compras.

Material de Vestuario y Equipo

Zapatos	8 000
Calzoncillos	16 000
Camisas	16 000
Cuellos	16 000
Chalecos	8 000
Cañadores	8 000
Zapatos aluminio	8 000
Peines	8 000
Corros cuartel	8 000
Guerreras	8 000
Pantalones algodón	8 000
Cucharas	8 000
Correjes completos	8 000
Pañuelos	16 000
Morrales de espalda	8 000
Alpargatas	16 000
Correjes para mantas	16 000
Capotes mantas	8 000
Tabardos	8 000
Guantes avellana	8 000
Toallas	16 000
Pantalones para fuerzas montadas	250
Polainas cuero (pares)	250
Tenedores	8 000
Cántimploras	8 000

Mahón 5 de febrero de 1937.—El Capitán Secretario.—V.º B.º—El Presidente.

La Eléctrica Mahonesa

Almohadillas

Pts. 13'00

Esterillas

Pts. 13'00

Dirigirse a nuestras oficinas,
Calle García Hernández, 16
TELEFONO, 47

El mejor combustible para cocinar EL GAS

Comodidad, limpieza y economía
Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.
Plaza Pablo Iglesias, 19.- Mahón